

## **Einladung von unserem Dieter Bartels nach Bessin**

Dicke und ergiebige Regenwolken am Morgen, oh je, warum gerade heute fragten sich alle, die Dieters Einladung dankend angenommen hatten.

Einige mit dem Rad , andere mit dem Auto, es ist zwar nicht weit weg aber wenn man es nicht kennt, gar nicht so schnell zu finden.

Unserem Peter Kämpers mit seinem Kanu Shop (der liegt ja am Weg) wurde bei der Gelegenheit dann auch gleich noch ein Besuch abgestattet worüber der sich wohl auch sehr gefreut hat.

Aber nix mit Regen, es wurde ein herrlicher Sommertag auf dem tollen Anwesen von Dieter und Hannelore.

Für ausreichende Verpflegung war vom Gastgeber gesorgt aber auch diverse hervorragend schmeckende mitgebrachte Feinkostsalate und jede Menge Obstkuchen, einer immer noch besser als der andere machten die Runde.

Nicht nur essen und trinken war angesagt, wer wollte konnte sich auch sportlich betätigen.

Tischtennis, Federball, mal in den tollen Pool springen, bei Familie Bartels war alles möglich. Und auch der Spass kam nicht zu kurz.

Am Spätnachmittag ging es dann wieder Richtung Stralsund.

Eine rundrum gelungene Sache , die einhellige Meinung aller die dort waren.

Vielen herzlichen Dank nochmal an Dieter und Hannelore, dass wir so schöne Stunden bei Euch verbringen konnten.

Rainer